

**Pressemitteilung
Heidenheim, 25. August 2017**

Kreissparkasse Heidenheim erhält Auszeichnung „Sozial engagiert 2017“

Die Kreissparkasse Heidenheim wurde erneut durch das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau Baden-Württemberg sowie der Caritas und Diakonie in Baden-Württemberg für ihre soziale Verantwortung mit dem Titel „SOZIAL ENGAGIERT 2017“ ausgezeichnet.

Die Ehrung erfolgte im Rahmen der Verleihung des „Mittelstandspreises für soziale Verantwortung in Baden-Württemberg“. Bereits zum elften Mal zeichneten die Wohlfahrtsverbände Diakonie und Caritas sowie das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau in Baden-Württemberg kleine und mittlere Unternehmen aus, die sich in vorbildlicher Weise gesellschaftlich engagieren.

„Diese öffentliche Anerkennung macht unsere vielfältigen Aktivitäten für die Region deutlich“, sagt Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim. Das Finanzinstitut engagiert sich in den Bereichen Bildung, Wissenschaft, Soziales, Wirtschaftsförderung, Kunst, Kultur und Sport. Im vergangenen Jahr 2016 erbrachte sie finanzielle Unterstützungsleistungen von rund 560.000 Euro, sowie weitere Sachleistungen und andere Hilfestellungen. „Wir nehmen unsere gesellschaftliche Verantwortung auch in Zukunft wahr“, betont Dieter Steck. So beteiligt sich die Kreissparkasse ebenfalls maßgeblich an der Erweiterung der Dualen Hochschule Heidenheim mit insgesamt 500.000 Euro.



Als Dank für ihr gesellschaftliches Engagement erhielt die Kreissparkasse Heidenheim von Caritas, Diakonie und dem Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau Baden-Württemberg die Auszeichnung „Sozial engagiert 2017“.

Kontakt:

Eva Keller
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon: 07321/344-1730
Telefax: 07321/344-81730
E-Mail: eva.keller@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de